



Stellvertretend für die Aktionsgruppe Epilepsie Annaberg übergaben Mandy und Mario Rau eine prall gefüllte Spendendose an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz

08.09.2025 00:00 CEST

Aktionsgruppe Epilepsie Annaberg spendet an Bärenherz

Stellvertretend für die Aktionsgruppe Epilepsie Annaberg übergaben Mandy und Mario Rau eine prall gefüllte Spendendose an das Kinderhospiz Bärenherz.

Mit viel Herzblut hatte der Verein in der Weihnachtszeit eine Spendenaktion organisiert, um den wichtigen Einsatz von Bärenherz zu unterstützen. Dank der großen Hilfsbereitschaft zahlreicher Menschen konnte ein Betrag von 207,29 Euro gesammelt werden.

Wir bedanken uns von Herzen bei allen, die zu dieser Aktion beigetragen haben – sei es durch Spenden, durch die Organisation oder durch ihr Mitwirken. Ihr Engagement zeigt, wie wertvoll gemeinsames Handeln ist.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325